
Hallo zusammen,

 

hat jemand von euch Erfahrungen mit der Agentur Rumler und/oder der Agentur Literatur Gudrun
Hebel gemacht?

Es ist relativ dringend und ich wäre euch für eure Unterstützung sehr dankbar. Gerne auch per PM.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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